



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D-

D-3841 - 12/13

3841

118-14

12-13



PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires el encuentro global "Run for Parkinson 2013" a realizarse el día 28 de abril del corriente año.


PABLO CH. FARIAS
Diputado
Bloque Frente Amplio Progresista
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La campaña "Run for Parkinson" (Corre por el Parkinson) es una acción de información social y de solidaridad con millones de personas en todo el mundo que sufren la enfermedad de Parkinson.

Esta carrera tiene por objetivo primordial demostrar a todos a través de un acto de solidaridad la necesidad de que exista una ley específica que permita un tratamiento puntual para todos aquellos que lo padezcan.

La campaña "Run for Parkinson" es una acción de información social y de solidaridad con los millones de personas en todo el mundo que padecen esta enfermedad. Esta carrera es un acto de participación y una oportunidad de capacitación de nuevos asociados a favor de las organizaciones que participan en la campaña, cuyo objetivo es mejorar la calidad de la atención a las personas afectadas y apoyar la investigación.

En resumen, consiste en lanzar y consolidar en la agenda de las actividades del mes internacional del Parkinson una cita:

- Común: en tiempos y características principales.
- Colectiva: compartiendo objetivos.
- Libre: en posibilidades y formas de adhesión
- A medida: de la capacidad de la organización propia de cada entidad en su zona.
- Cercana: facilitando la participación evitando grandes desplazamientos.
- Con proyección: de crecimiento futuro tanto numérico como geográfico.

"Run for Parkinson" se realiza en muchos países como España, Italia, Estados Unidos, Argentina, Brasil y México. Algunos de ellos tendrán a ex atletas apadrinando los eventos. En esta edición participaran alrededor de más de 70 ciudades en el Mundo, entre ellas la ciudad de Mar del Plata de nuestra provincia.

Por lo expuesto solicito la aprobación del presente proyecto.


PABLO CH. FARIAS
Diputado
Bloque Frente Amplio Progresista
H. C. Diputados Prov. Bs. As.